



L'art et la culture

Les objectifs du séminaire

Les objectifs du séminaire sont à la fois stratégiques et opérationnels.

La séminaire devra permettre de :

- Comprendre la construction des politiques culturelles dans les quartiers
- Identifier les apports positifs respectifs entre art et la culture d'une part et projet urbain d'autre part
- Faire un tour d'horizon des possibles et des initiatives
- Identifier les bonnes pratiques et les points d'alerte

Les grandes lignes du programme

- Tour de table des participants, présentation de la séance et de ses objectifs
- Les élus à l'initiative de la culture et de l'art dans les quartiers populaires : retour historique, des années 1960 à la rénovation urbaine
- L'art et la culture, révélateurs des ressources des quartiers : patrimoine moderne, mémoire des quartiers, attractivité
- L'art et le projet urbain : impulser la transformation par la culture et l'art
- Le projet culturel au cœur des quartiers, pour favoriser la participation des citoyens et l'intégration sociale durable

L'intervenant du séminaire

Simon Pétrelle, expert en projet de renouvellement urbain (Espacité)

Le mercredi 3 novembre
de 14h00 à 17h00
en visio-conférence

Quelques mots sur l'École du Renouvellement Urbain...

L'ÉRU est un organisme de formation, dont la mission est de promouvoir la formation et la qualification des professionnels et élus de structures intervenant dans le domaine de la maîtrise d'ouvrage de l'habitat, de la rénovation urbaine et de la politique de la ville et de mettre en œuvre des actions de formation qui favorisent l'acquisition d'une culture commune à ces différents acteurs.

**École du
Renouvellement
Urbain** | Institut de Formation
de la Maîtrise d'Ouvrage
de la ville
